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          Тема выпускной квалификационной работы: «Анализ методов минимизации кредитных рисков коммерческого банка». Данная работа посвящена разработке системы анализа методов минимизации кредитных рисков коммерческого банка. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение ОСНОВ ОРГАНИЗАЦИИ КРЕДИТНОГО ПРОЦЕССА В КОММЕРЧЕСКОМ БАНКЕ. 2. Анализ методов минимизации кредитного риска. 3. Анализ кредитного портфеля коммерческого банка. 4. Разработка рекомендаций по минимизации кредитных рисков коммерческого банка. В основу выполнения работы лег мировой и отечественный опыт минимизации кредитных рисков в коммерческих банках. В результате выполнения работы разработаны рекомендации по минимизации кредитных рисков коммерческого банка.
        

        
          The topic of the final qualification work: «Analysis of methods for minimizing credit risks of a commercial bank». This work is devoted to the development of a system for analyzing methods for minimizing credit risks of a commercial bank. Tasks that were solved in the course of the study: 1. The study of the ORGANIZATION of CREDIT PROCESS IN COMMERCIAL BANK. 2. Analysis of credit risk minimization methods. 3. Analysis of the loan portfolio of a commercial bank. 4. Development of recommendations for minimizing credit risks of a commercial bank. The work is based on the world and domestic experience in minimizing credit risks in commercial banks. As a result of the work, recommendations were developed to minimize the credit risks of a commercial bank.
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